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AUDIÊNCIA PÚBLICA – PRESTAÇÃO DE CONTAS DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE SEGURANÇA CIDADÃ.   

 
Ata da vigésima quinta (25ª) audiência Pública, realizada na Câmara de Vereadores 
“Palácio Deputado José de Souza Cândido”, nas dependências do Plenário 
“Francisco Marques Figueira”, cujo prédio fica situado na rua dos Três Poderes, nº 
65, Jardim Paulista, em Suzano-SP. 

 
Aos seis dias do mês de dezembro de 2.022 às 17h06 deu-se início à vigésima quinta 
audiência pública do Segundo Exercício da Décima Oitava Legislatura, sob a 
presidência do Ver. Jaime Siunte - Relator da Comissão Permanente de Segurança 
Pública – que presidiu a audiência, em razão da ausência justificada da Presidente 
da Comissão Vereadora Gerice Lione. O presidente em exercício cumprimentou a 
todos os presentes e, em nome de Deus e da Pátria, declarou aberta a sessão e 
anunciou: 

  
Esta Audiência Pública, presidida pela Comissão Permanente de Segurança Pública, 
tem por finalidade analisar a prestação de contas, de ações do 2º quadrimestre de 
2022 por parte da Secretaria Municipal de Segurança Cidadã, nos termos da Lei 
Orgânica Municipal, Regimento Interno desta Casa de Leis e em especial da 
Resolução nº 005/2021. 

  
O Presidente nomeou uma comissão formada pelos vereadores Marcos Antonio dos 
Santos – Maizena, Marcel da Ong e Lázaro de Jesus, para recepcionar no Plenário 
o Secretário Municipal de Segurança Cidadã, Dr. Afrânio Evaristo da Silva. 

 
Convidou também para compor a mesa o Diretor da Defesa Civil Antonio Luiz 
Wezzler, Diretor de Divisão Wesley Fernandes, GCM Marcos Bragança e a 
Secretária Dayane Indiara. 

 
     A seguir, o presidente passou a palavra ao Secretário Municipal de Segurança 

Cidadã, Dr. Afrânio Evaristo da Silva, que cumprimentou a todos, agradeceu o 
convite e em seguida iniciou seu pronunciamento agradecendo a oportunidade de 
trazer os esclarecimentos aos nobres vereadores, dos trabalhos executados na 
secretaria. 

 
     Iniciou, falando que chegou ao comando da secretaria, há apenas dois meses, ou 

seja, em 23 de setembro de 2022. Falou sobre a composição da secretaria, 
destacando os servidores Wesley Fernandes, Bragança, Dayane, Wilson e 
Claudemir Soares. Mencionou também a Guarda Civil Municipal de Suzano sob o 
comando de Rosemary Ferreira, tendo como sub-comandante André Alves. 

 
Sobre o efetivo da Guarda Municipal Civil, disse ser 193 guardas civis, assim 
distribuídos: 
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  Defesa Civil 
 

ROMO – Rondas Ostensivas de Motocicletas 
 

    ROMU – Ronda Ostensiva Municipal 
 

CANIL 
 

GPA – Grupamento de Proteção Ambiental 
 

Patrulha Maria da Penha. 
 

Comentou também sobre a estrutura e onde se localizam suas bases: 
 

Sede, 
 

    Base do Paço Municipal, 
 

Base da Casa Branca, 
 

BSI – Praça João Pessoa, e, 
 

CSI – Central de Segurança Integrada. 
 

Quanto à Frota da GCM disse estar composta por 41 viaturas, sendo: 
 

Frota própria = 30 veículos 
 

Frota locada  = 4 veículos 
 

Frota própria da Defesa Civil = 7 veículos, além de 8 motocicletas, 1 ônibus, que 
atualmente se encontra em manutenção e 1 Base Móvel. 

 
Quanto ao material bélico dispõe de 196 armamentos, a saber: 

 
       Revólver calibre 38 = 24 unidades, 
 
       Pistola semiautomática 88 unidades, sendo 55 calibre 9mm e 33 calibre 380 
 
       Armas longas = 8 unidades, sendo 4 espingardas Gauge e 4 carabina CTT40 
 

Ressalta ainda, que foram recentemente adquiridas 76 unidades calibre 9mm 
 

Estatísticas de Ocorrências no período de agosto a novembro de 2022. 
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Ocorrências da Patrulha Maria da Penha: 
 

Rondas periódicas = 2.271 atendimentos 
 

Atendimento a Medida Protetiva = 203 ocorrências atendidas 
 

Monitoramento = 173 mulheres em risco de vida. 
 

Prisões efetuadas = 4 
 

O secretário enfatizou que a Patrulha Maria da Penha é referência não só em 
Suzano, mas, em todo o Estado de São Paulo, sendo reconhecida nacionalmente. 

 
      A GCM atuou também intensamente no quesito Perturbação do Sossego, com 316 

ocorrências atendidas. Autos localizados = 53; Apreensão de entorpecentes = 61; 
Tráfico de entorpecentes = realizaram 6 flagrantes e quanto à apreensão de autos 
fizeram 16 apreensões. 

 
Destacou que mesmo com poucos recursos, a GCM vem atuando com eficiência. 
Uma das ocorrências de destaque foi o desmantelamento da Quadrilha do Pix, com 
grande repercussão e divulgação na imprensa. A Quadrilha do golpe do pix foi detida 
pelo Canil da GCM de Suzano.  

 
      Em três dias, GCM de Suzano faz atendimento a cinco ocorrências, a saber: 
 

1. Junto à Fiscalização de Posturas interdita ferro-velho clandestino em Palmeiras; 
2. GCM localiza drogas no Jardim Alterópolis, 
3. Romu apreende drogas no Jardim Alterópolis 
4. GCM detém foragido da Justiça e apreende drogas e veículos neste fim de 

semana 
5. GCM dispersa baile funk e apreende moto. 

 
De agosto a dezembro de 2022 ocorreram as seguintes apreensões: 

 
Entorpecentes: 

 
 Cocaína – “eppendorf” = 568 unidades 
 
 Invólucros/Papelotes    =  763 unidades 
 
 Tablete = 422,3 gr, perfazendo um total de 2.4 kg. 
 
 Ainda: 
 
 Cannabis Sativa 
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Trouxinhas/Papelotes = 1.602 unidades correspondentes a 8.1 kg. 

 Crack - “eppendorf” = 1.714 unidades 
 
 Invólucros/Papelotes = 1.037 unidades perfazendo um total de 4.3 kg 
 
Lança Perfume 

 Frascos = 3.019 unidades 
 
 Isso representou mais de R$ 310.000,00 de prejuízo ao tráfico de drogas. 
 O total de entorpecentes apreendidos atingiu o peso de 14.8 kg. 
 
 Outras Apreensões: 
 
Arma de fogo = 3 unidades 

 
 Simulacro = 5 unidades  
 
Celulares = 13 unidades 

 
 Valor em dinheiro = R$ 4.402,25 
 
Total de ocorrências = 1.645, que correspondeu a 10,40% a mais do que as 
ocorrências do mesmo período do ano passado que foram 1.474 

 
O Secretário comentou também sobre a CSI – Central de Segurança Integrada. 

 
Mais de 90% das ocorrências atendidas pela GCM, são originadas no CSI, através 
do vídeo monitoramento em conjunto com CCOM-GCM (Central de Comunicação da 
GCM). 

 
Temos em operação na cidade: 

 
 Câmera de Segurança = 72 
 
 Câmera do Detecta     = 20 
 
 Câmera nas Escolas e Espaços SME = 870 
 
Botão de Pânico nas Escolas = 82 

 
Esclareceu também sobre a promoção de Ações Educacionais, a saber: 

 
Grupo Unido da Ação de Resistência às Drogas – Guard  
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Neste período foram ministradas 16 aulas em duas unidades escolares municipais, 
com a formatura de 258 alunos. Enfatiza que ao todo já formaram mais de 2.000 
alunos. 

 
Outro projeto muito importante é o “Maria vai à Escola”. É um projeto de 
conscientização e orientação sobre violência doméstica, direitos humanos e 
evolução dos direitos das mulheres.  Foi desenvolvido em um projeto-piloto da E.M. 
Paulo Henrique Barreiros. Já foram ministradas 8 aulas com a formatura de 18 
alunas. Foi um projeto-piloto, foi testado com sucesso e será implantado. 

 
Para discorrer sobre as atividades da Defesa Civil, o secretário chamou o Diretor da 
Defesa Civil, Antonio Luiz Wezzler, mais conhecido como Toni. 

 
O diretor da defesa civil, agradeceu a oportunidade de falar um pouco sobre as 
atividades da Defesa Civil no município, dizendo que a principal missão da Defesa 
Civil é estabelecer procedimentos para ações preventivas no atendimento a 
situações de riscos e emergências ocasionadas por fenômenos de natureza 
geológico-geotécnica, hidráulica e causas antropogênicas ou ainda de origem 
tecnológica.  

 
Disse que possuem um efetivo de 15 servidores, com uma frota própria de 7 viaturas. 

 
Fazem constantemente o monitoramento das áreas de risco, reforçando que a 
prevenção é a melhor solução. 

 
As áreas de risco são monitoradas diariamente, para que todo trabalho realizado de 
forma PREVENTIVA surta efeitos positivos, reduzindo as ocorrências de grande 
impacto, nos últimos anos tivemos uma redução muito grande conforme gráfico 
abaixo: 

 
Ocorrências: 

 
Alagamentos  
2017 - 247; 2018 - 325; 2019 - 562; 2020 - 294; - 2021 – 5; 2022 - 1 

       
Enchentes: 2018 – 1; 2021 – 1 

  
Inundação: 2017 – 3; 2019 – 26; 2020 – 7; 2021 - 1   

     
Explicou também sobre o NÚCLEO DE PROTEÇÃO DE DEFESA CIVIL 

 
O Núcleo, consiste no elo entre a Defesa civil e a população, que tem como objetivo 
prepará-los para agir em eventuais emergências, até que o socorro atenda a 
ocorrência. 
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Trata-se de uma série de orientações nas comunidades para evitar danos maiores. 
Há aulas sobre vários aspectos de ocorrências, como enchentes, deslizamentos, etc. 
A população fica preparada para agir em casos tais, minimizando seus efeitos, até a 
chegada do pessoal da Defesa Civil. 

 
PRINCIPAIS INSTRUÇÕES: - Alagamento | Enchentes | Inundações; - Fogo em 
Mato; - Impactos Ambientais; - Primeiros socorros; - Acidentes domésticos; - Animais 
peçonhentos, com grande atuação, resultando mais de 200 alunos formados. 

 
Foi motivo de destaques na imprensa, com matérias relevantes, tais como: “Defesa 
Civil, promove formação de integrantes do Tiro de Guerra”; “Moradores de Palmeiras 
recebem capacitação da Defesa Civil”. 

  
A Defesa Civil de Suzano foi selecionada e eleita como modelo para os 645 
municípios do Estado de São Paulo, sendo motivo de orgulho para Suzano. 

 
Continuando, falou sobre os recursos aplicados e agradeceu as emendas 
impositivas dos nobres vereadores, que proporcionaram o aperfeiçoamento dos 
trabalhos da Secretaria, tais como: 

 
Vereador Leandro Alves de Faria – Leandrinho, valor da emenda: R$ 10.000,00 
destinada à manutenção das atividades, com contratação de serviços de terceiros. 
Detalhou que foi empregado o valor de R$ 8.500,00 para pagamento de curso de 
armeiro para a GCM, cujo curso se encontra em andamento. 

 
Vereador Edirlei Junio Reis – Professor Edirlei – valor da emenda: R$ 10.000,00 
destinada à aluguel de viaturas para a GCM. Situação atual: A GCM está aguardando 
a finalização da ata de locação por parte da Secretaria de Planejamento, para 
efetivar a locação de viaturas. 

 
Vereador Rogério Castilho – valor da emenda: R$ 20.000,00 destinada à aquisição 
de armamento. Esclareceu que foi feita a aquisição de 03 pistolas calibre 9mm, no 
valor de R$ 16.394,16, através do pedido nº 2631/22 e os produtos foram entregues 
em 01.12.22. 

 
 Vereador Marcel Pereira da Silva – Marcel da Ong – valor da emenda: R$ 15.000,00 
destinada ao custeio do Canil. O secretário informou que foi empregado o valor de 
R$ 11.815,00 para a compra de material para treinamento do Canil, R$ 1.826,82 
para compra de 04 pen-drives, 12 mouses e 12 teclados. 

 
Vereadora Gerice Rego Lione – Gerice Lione – três emendas, sendo: 

 
A primeira, no valor de R$ 31.000,00 destinada à aquisição de fuzis para a GCM. O 
secretário disse que foi feita a compra de 02 fuzis no valor de R$ 27.306,76, através 
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do pedido nº 2632/22 e se encontra aguardando liberação do Exército, por ser 
produto controlado. 

 
A segunda, no valor de R$ 10.530,07 destinada à aquisição de munições para a 
GCM. O Secretário informou que foi realizada a compra de 1.000 munições para 
fuzil, no valor de R$ 9.548,50 através do pedido nº 11.348/22 que se encontra 
aguardando a liberação do Exército, por ser produto controlado. 

 
 A terceira, no valor de R$ 10.000,00 destinada à habilitação de GCMs de Suzano. 
Foi esclarecido que foi empregado o valor de R$ 8.500,00 para realização do curso 
de armeiro para os integrantes da GCM, através do pregão 038/22, com pedido nº 
2986/22, e o curso está em andamento. 

 
 Vereador Joaquim Antonio da Rosa Neto – Joaquim Rosa. Valor da Emenda R$ 
15.000,00 destinada à manutenção das atividades da Secretaria Municipal de 
Segurança Cidadã. Informou o secretário, que foi utilizado R$ 5.615,00 para compra 
de equipamentos para o Canil; R$ 1.515,12 para aquisição de forno micro-ondas; R$ 
1.359,08 para aquisição de bebedouro; R$ 4.500,00 para aquisição de 2 geladeiras 
e R$ 1.826,82 para aquisição de 2 HD´s. 

 
Vereador Givaldo Freitas dos Santos – Baiano da Saúde – Valor da Emenda: R$ 
122.000,00 destinada à reforma da Base da GCM da Casa Branca. 

 
O secretário esclareceu que o valor de R$ 112.761,88 foi empregado na reforma, 
conforme processo nº 05795/22, pregão homologado, aguardando apenas a 
assinatura do contrato. 

 
Vereador Artur Yukio Takayama – Artur Takayama – Valor da Emenda: R$ 31.530,07 
destinada à manutenção de viaturas. 

 
O Secretário informou que foi utilizado o valor de R$ 15.359,89 para a manutenção 
do Micro-ônibus viatura base móvel da GCM processo nº 4196/22, pregão 
homologado, pedido nº 3138/22. Serviço está sendo executado. 

 
Vereador Nelson dos Santos – Nelson do Fadul – Valor da emenda: R$ 36.530,07 
destinada à locação de viaturas para a Secretaria Municipal de Segurança Cidadã. 

 
 O secretário informou que está aguardando a finalização da ata de locação por parte 
da Secretaria de Planejamento para acionarmos a emenda. 

 
Deputada Federal Katia Sastre – Valor da emenda: R$ 400.000,00 destinada à 
aquisição de 73 pistolas 9mm. Esclareceu o secretário que foram adquiridas as 73 
pistolas calibre 9mm no valor de R$ 398.294,56 através do pedido nº 3529/22 e o 
equipamento foi entregue em 01/12/22. 
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 Além das aquisições decorrentes das emendas parlamentares, a Secretaria também 
adquiriu fardamento completo para o pessoal da Guarda Civil Municipal e 
Especializadas, no valor de R$ 351.683,85, uma nova viatura para utilização da 
ROMO, e ainda se encontram em andamento alguns projetos, tais como: 

 
Modernização do Sistema de rádio, com a contratação de empresa para locação de 
rádio, cujo pregão se encontra em andamento, com investimento previsto de R$ 
855.683,76. 

 
 Outro projeto em andamento se refere à Ampliação do Sistema de Câmeras, já 
licitado, aguardando apenas a assinatura do contrato, no valor de R$ 205.259,28. 

 
Também em andamento o Projeto de Capacitação, que consiste em Cursos de 
Armeiros e Agentes, estes, num total de 8. O processo se encontra em andamento 
com orçamento de R$ 17.000,00. 

 
Há, ainda, o Projeto de Reforma da Base Casa Branca, já licitado, que se encontra 
aguardando a assinatura do contrato no valor de R$ 111.465,46. 

 
 E, por último, o Projeto de Implantação da Nova Sede da GCM. Já foram realizadas 
limpezas e pequenas reformas. Está em adequação o Projeto para licitação das 
obras necessárias. 

 
Encerrando sua apresentação, o secretário Afrânio, deixou para reflexão, uma 
mensagem de Madre Teresa de Calcutá, que diz: “Por vezes sentimos que aquilo 
que fazemos não é senão uma gota de água no mar. Mas o mar seria menor se lhe 
faltasse uma gota”.    

  
Após sua explanação, colocou-se à disposição dos nobres edis, para responder suas 
perguntas e prestar os esclarecimentos necessários. 
 
O presidente franqueou a palavra para perguntas dos senhores vereadores. 

  
O vereador Maizena, foi o primeiro a se manifestar:  
 
Disse da importância do Secretário Afrânio, no comando da Secretaria. Parabenizou 
o Secretário pelo trabalho de reforma na nova GCM. Elogiou também o Pastor Toni 
pelo trabalho eficaz na Defesa Civil. Insistiu no pedido de limpeza do Rio Tietê. Disse 
que mora há 42 anos no bairro do Miguel Badra e o rio Tietê nunca foi limpo. Pediu 
ao secretário Afrânio para ajudar a recolocar a câmera na Estrada do Preju, que foi 
retirada. 

 
Pediu também uma base itinerante da GCM na entrada do Miguel Badra, ou, se 
possível, a instalação de uma Base Fixa da GCM no local. 
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       Resposta: O secretário disse que vai avaliar com carinho essas demandas e fazer o 
que for possível para atendê-las. 

 
O segundo a perguntar foi o vereador Pastor Lázaro:   

 
Cumprimentou a todos e disse que tinha apenas uma dúvida. Se vai voltar o 
patrulhamento no centro da cidade, pois está ocorrendo muitos roubos de celulares, 
veículos, etc. Antes havia o patrulhamento o número de delitos era menor. Esse 
patrulhamento vai voltar? 

 
Resposta: A Segurança é complicada. Não ocorre só em Suzano. A GCM atua todo 
dia. Tem uma particularidade. Estão sofrendo pressão dos tribunais superiores, 
quanto à atuação. É uma demanda política. Estudam uma possibilidade de unificar 
as forças, civil e militar. A GCM é consciente de seus limites. Suas ações são 
legitimadas pelo Delegado de Polícia. A Segurança Pública não depende só da 
GCM. Exemplo. A pessoa é roubada e não faz B.O. Acha desnecessário, porque vai 
perder tempo e não vai resolver seu problema. Isso não ajuda a Polícia mapear os 
locais de maior incidência de delitos.  

 
Outra pergunta: Se o cidadão é vítima de assalto. A quem recorrer? 

 
Resposta: Hoje tem o 153 da GCM além do 190 da Polícia Militar. O grande problema 
do 153 é que a torre de recepção fica no Pico de Urubu e o sinal é ruim. Às vezes a 
ligação cai em outra cidade. O melhor é acionar a base da GCM no nº 4746-3297 
diretamente no CCOM. 

 
O terceiro a perguntar foi o vereador Marcel da Ong: 

 
Cumprimentou a todos. Parabenizou o Secretário Afrânio. Agradeceu o apoio que 
recebe em vários casos. Parabenizou pelo 3º lugar em Campinas. 
 
Pergunta: Comerciantes do centro estão reclamando de pequenos furtos. Há em 
Suzano uma grande quantidade de moradores de rua. Tem algum planejamento para 
inibir esses furtos? 

 
Resposta: O secretário agradeceu ao vereador por todo o apoio, e especialmente 
pelas emendas. Amanhã estarão lançando o Plano Natal que envolve ações de 
segurança também. É uma questão delicada. Quanto aos moradores de rua, o que 
se pretende fazer é intensificar o trabalho de incomodação das pessoas, ou seja, 
moradores de rua, para que eles possam ir para outras cidades. Envolver também o 
Conselho Tutelar com relação aos menores. 

 
Pergunta: Defesa Civil. Em 2017 no início da gestão Rodrigo Ashiuchi ocorreu 
grande enchente em Suzano e o próprio vereador perdeu tudo. Então agradece à 
Defesa Civil pelo trabalho. 
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O quarto a perguntar foi o vereador Jaime Siunte: 

 
Disse que o tema de sua campanha foi segurança. Já foi roubado 24 vezes. Diz que 
já fez requerimentos solicitando uma Base Móvel de Segurança. 

 
Pergunta: Avaliar a possibilidade de montar uma equipe só para combate ao som, 
pois muitas vezes fazem festas em sítios com muito barulho a noite inteira, muito 
pancadão. 

 
Resposta: O secretário disse ser muito pertinente a colocação do vereador. Disse 
que já recebeu do prefeito determinação para fazer estudo que já se encontra em 
vias de conclusão, para enviar um projeto à Câmara para um ajuste na Lei de 
Perturbação do Sossego. Disse que “pancadões”, “festas clandestinas”, veículos 
com som muito alto, etc. Vai ter equipe especializada nisso. Atualmente possuem 5 
decibelímetros novos, mais modernos, que são utilizados pelas viaturas. Logo será 
enviado à Câmara Projeto de Lei para solucionar o problema. 

 
O vereador Jaime disse que já foram feitos 2 projetos de lei na Câmara fixando 
multas, mas estas não foram aplicadas. 

  
Por fim, o Presidente fez suas considerações, endossando as palavras dos 
vereadores e elogiando o secretário Afrânio pelo trabalho desenvolvido na Secretaria 
de Segurança Cidadã. 

 
Não havendo mais perguntas dos vereadores, consultou os demais presentes e fez 
a verificação se havia algum questionamento de internautas. 

 
Constatado que havia questionamentos de internautas, passou a enumerá-los: 

 
Eduardo do Jardim Revista: 

 
Pergunta: Quando vamos ter na cidade força tarefa para combater o barulho? 
 
Resposta: Hoje já atuamos no combate desse tipo de ocorrência que é perturbação 
do sossego. 

 
      Outra pergunta de internauta anônimo:  

 
 
Pergunta: Prezados, primeiramente gostaria de agradecer ao enorme esforço que a 
nossa Guarda Municipal vem demonstrando no combate ao crime.  
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       Entretanto, infelizmente, a criminalidade segue em um escalada muito alta, não só 

na cidade de Suzano. O que preocupa, principalmente quem vem acompanhando as 
notícias e redes sociais. 

  
Para se ter uma ideia, só nestes últimos cinco dias, pelo menos cinco ocorrências 
relacionadas a furtos e assaltos de veículos foram noticiadas em apenas duas redes 
sociais.  

 
Dito isto, gostaria de saber se a Secretaria Municipal de Segurança Cidadã realizará 
ações enérgicas e urgentes a fim de afastar esta sensação de insegurança, 
principalmente nos casos de assalto e furto de veículos, nos bairros mais afetados.  

 
Sou morador do bairro da Cidade Edson e todos os dias que retorno do trabalho, 
preciso até dar voltas no quarteirão de minha residência antes de estacionar meu 
veículo para evitar a abordagem de criminosos 

 
Resposta: A GCM tem trabalhado muito, tanto que 53 veículos furtados foram 
recuperados, somente neste quadrimestre. O secretário recomendou para ficarem 
sempre atentos e em havendo delito registrar boletim de ocorrência – BO – pois 
isso facilita a localização e mapeamento dos focos de incidência de furtos e roubos. 

 
Não havendo mais vereadores inscritos, nem perguntas de internautas, passa a 
palavra para o secretário, para suas considerações finais. 

 
O secretário Afrânio, agradeceu o convite da Comissão Permanente de Segurança 
Pública através de sua presidente vereadora Gerice Lione, bem como agradeceu a 
todos os vereadores presentes, pela oportunidade de estar na Casa de Leis, reiterou 
a importância do trabalho da Segurança Cidadã e a parceria com o Legislativo, que 
tem a responsabilidade de elaborar as leis e cobrar do Executivo a sua aplicabilidade, 
além de debater questões ligadas a essa área, de interesse de todos os munícipes. 
Reiterou a disposição de ficar à disposição dos nobres edis para todo e quaisquer 
esclarecimentos. 

  
       O senhor Presidente em exercício, Jaime Siunte, finalizou agradecendo a presença 

do Secretário.  Enalteceu também a parceria entre Executivo e Legislativo. 
Agradeceu a participação dos vereadores, agradeceu a presença de todos, 
especialmente dos vereadores, Marcel Pereira da Silva – Marcel da Ong – PTB, 
Lázaro de Jesus – Republicanos, e Marcos Antonio dos Santos – Maisena - PTB , 
dos servidores desta casa, e nada mais havendo a ser tratado, às 18:42 hs deu por 
encerrada a Audiência Pública da Secretaria Municipal de Segurança Cidadã.  

 
Acompanharam a Audiência Pública, os seguintes servidores, Agente Administrativo 
Raziel Shinosuke Ueda, Diretora de Comunicação Vivian Turcato, Secretário 
Especial Parlamentar Juvenal Antonio da Silva, Auxiliar Administrativo Arthur H. 
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Condello, Analista de T.I. Rodrigo da Silva Souza Auxiliar Administrativo Eliany de 
Lourdes Mori, Secretário Especial Parlamentar Erik Trimboli, Ouvidora Pamela da 
Silva Araújo, e o Fotógrafo Ricardo Bittner Silva. 

 
PLENÁRIO MARQUES FIGUEIRA, 06/12/2022 
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